

FISIP UPNVJ Jalin Kerja Sama Akademik dengan Universiti Kebangsaan Malaysia untuk Pertukaran Mahasiswa dan Penelitian Global

Senin, 29 Desember 2025 18:51 WIB



Program Studi Sarjana Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) menandatangani Implementation Agreement dengan Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) di IKMAS Malaysia pada, Rabu (24/12/25).

Penandatanganan tersebut berlangsung ini sebagai tindak lanjut kerja sama institusional, bertujuan memperkuat internasionalisasi pendidikan tinggi melalui kolaborasi akademik pada jenjang sarjana. Kerja sama ini melibatkan kedua institusi untuk meningkatkan kualitas pendidikan, kapasitas dosen, dan wawasan global mahasiswa, dengan pelaksanaan operasional yang mencakup pertukaran mahasiswa serta seminar internasional.

Ruang lingkup kolaborasi mencakup pertukaran mahasiswa, kuliah tamu, seminar internasional, kolaborasi penelitian, dan kegiatan akademik lain yang selaras dengan capaian pembelajaran Program Studi Hubungan Internasional. Inisiatif ini mendorong internasionalisasi kurikulum agar adaptif terhadap

dinamika global, sekaligus memperluas jejaring internasional FISIP UPNVJ. Hasilnya diharapkan meningkatkan kompetensi lulusan dalam bidang hubungan internasional, dengan pemahaman lintas budaya yang lebih kuat.

Langkah ini mendukung komitmen UPNVJ sebagai perguruan tinggi negeri badan layanan umum unggul dalam menghasilkan sumber daya manusia berdaya saing global. Kolaborasi dengan UKM menjadi kontribusi nyata bagi pengembangan akademik, khususnya di tengah tuntutan pendidikan tinggi yang semakin berorientasi internasional.

Dalam keterangan resmi, Koordinator Program Studi Sarjana Hubungan Internasional Wiwiek Rukmi Dwi A., S.IP, M.Si., menyatakan, "Kerja sama ini memperkuat kebijakan bela negara melalui pendidikan internasional berkualitas. Sebagai PTN BLU unggul, UPNVJ berkomitmen meningkatkan kolaborasi global hingga 2030, mendukung target nasional pencapaian lulusan berwawasan lintas budaya dan berdaya saing tinggi.

Kerabat Kerja

Penulis: Anisa Triselia | **Penyelaras Bahasa:** F. Noor

Export tanggal : Kamis, 08 Januari 2026 Pukul 23:25:05 WIB.
Exported dari [<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2025/12/fisip-upnvjjalin-kerja-sama-akademik-dengan-universiti-kebangsaan-malaysia-untuk-pertukaran-mahasiswa-dan-penelitian-global.html> (<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2025/12/fisip-upnvjjalin-kerja-sama-akademik-dengan-universiti-kebangsaan-malaysia-untuk-pertukaran-mahasiswa-dan-penelitian-global.html>)]
